

Der Kälte getrotzt und Schleifchen gesammelt

Tennisclub Hasselroth freut sich über mehr als 30 Aktive beim Einladungsturnier zum Saisonauftakt

Hasselroth (hjh/re). Der Tennisclub (TC) Hasselroth ist am vergangenen Wochenende in die neue Saison gestartet. Die Anlage in Niedermittlau war bei einem Arbeitseinsatz Ende April auf Hochglanz hergerichtet worden. So boten die Sandplätze allen Teilnehmern am vergangenen Sonntag wunderbare Bedingungen beim Schleifchenturnier. Bei der Jugend haben Mia Kellermann und Moritz Rückziegel das Rennen gemacht. Bei den Erwachsenen hatten Christel Skolaut und Leonard Walsch die Nase vorne.

Dennoch gab es bei den Verantwortlichen des TC Hasselroth skeptische Blick gen Himmel, denn das Wetter war nicht gerade einladend für Outdoor-Aktivitäten. Aber die Freunde des weißen Sports ließen sich die Freude an der Saisonöffnung davon nicht verdrießen. Als positives Zeichen werteten die Spieler, dass es nicht regnete. Und gegen die kühlen Temperaturen hatte jeder sein eigenes Mittel bereit. Die Sportler wärmten sich entsprechend auf oder zogen sich etwas Zusätzliches an. Sie überraschten die Turnierleitung mit einem Besuch von mehr als 30 Akteuren aller Altersklassen.

Mittlerweile steht auch fest, wann und vor allem gegen wen die sieben Teams des TC Hasselroth zuerst anzutreten haben. Die Herren 65 starten in der Verbandsliga

am 15. Mai beim TV Wicker, die Gemischte U12 gegen DJK Bieber am 11. Mai, die Junioren U18 gegen Steinberg/Diez am 11. Mai und die Herren gegen Dörnigheim am 12. Mai. Die Herren 30 starteten bereits beim Bischofsheimer TV, die Herren 40 I müssen gegen TC Roßdorf am 12. Mai ran, die Herren 40 II am 12. Mai beim TC Dietesheim. Natürlich freuen sich alle Teams über Zuschauer auf der Anlage und vor allem erhoffen sich alle schöneres Wetter.

Bei der Saisonöffnung hätte die Stimmung trotz widriger Temperaturen nicht besser sein können. Dazu trug Platzwart und Grillmeister Matthias Kellermann nicht unerheblich bei. Turnierleiter Michael Gilmer dankte ihm und allen, die sich mit Diensten eingebracht hatten, damit der Auftakt so perfekt wie möglich wird. Jetzt gehe es darum, sich auch sportlich gut zu verkaufen und für den TC Hasselroth die nötigen Punkte zu ergattern.

Bei der Jahreshauptversammlung hatten die Tennisspieler jüngst die Basis für eine erfolgreiche Zukunft gelegt. Heinrich Zich ist bei den Vorstandswahlen im Amt des Vorsitzenden einstimmig für zwei weitere Jahre wiedergewählt worden. Vize-Chef ist weiterhin Michael Gilmer. Als Kassenwart wurde Ellen Stevic wiedergewählt. Für die Mitgliederverwaltung ist Bernard Walsch, zudem Ersatzmann bei der Kasse, zuständig. Beauftragter für die Dokumentation wurde Yannik



Die Schleifchenkönige und -königinnen des TC Hasselroth 2019 (von links): Mia Kellermann und Moritz Rückziegel (bei der Jugend) und Christel Skolaut und Leonard Walsch (bei den Erwachsenen).

FOTO: HU

Gilmer. Als Sportwart ist nach wie vor Christian Heilmann verantwortlich. Sein neuer Stellvertreter ist Dietrich Alt. Für den Wirtschaftszweig und die Organisation ist ein Team um Rene Häusner, Ulrike Walsch, Anette Gilmer und Ellen Feyer gebildet worden. Für die Öffentlichkeitsarbeit zeichnet Leonie Gries verantwortlich.

Die bisherigen Kassenprüfer Klaus Peter Mache und Rene Häus-

ner hatten dem alten Vorstand einwandfreie Arbeit bescheinigt. Der Vorstand wurde daher einstimmig entlastet. Der Verein hat derzeit 180 Mitglieder, Tendenz nach oben. Dies ist auf neue Veranstaltungen wie Einladungen für Schulklassen zum Schnuppertraining und Familienveranstaltungen zurückzuführen. Die Beiträge der Mitglieder wurden einstimmig angepasst.